

ADRIAN HAYES

LONDON
SPEAKER
BUREAU

- **British Record-breaking Adventurer**
- **Author, Documentary Presenter, Social Commentator and Campaigner**
- **Leadership and Team Consultant & Coach**



Adrian Hayes adalah seorang petualang pemecah rekor asal Inggris, penulis, pembicara utama, konsultan & pelatih kepemimpinan dan tim, presenter dokumenter, komentator sosial dan juru kampanye.

Seorang mantan Perwira Gurkha Angkatan Darat Inggris yang bisa berbahasa Arab dan Nepal, yang juga menghabiskan dua tahun di Pasukan Khusus, prestasi petualangannya termasuk trekking ke kedua Polandia, mencapai puncak Everest dan K2, melintasi Greenland dan Gurun Arab, mencetak dua Rekor Dunia Guinness, menulis dua buku, dan tampil dalam tiga film dokumenter hingga saat ini.

Salah satu dari sedikit petualang ekstrem di dunia dengan latar belakang perusahaan senior – termasuk enam tahun sebagai Direktur Penjualan Airbus Timur Tengah – Adrian telah menjadi pembicara utama global dan kepemimpinan profesional, konsultan tim dan eksekutif, pelatih & mentor selama lebih dari 15 tahun, menyampaikan pidato, seminar, dan program di seluruh dunia. Dia juga pernah menjadi anggota Dewan Penasihat untuk salah satu proyek Mars di masa depan.

Dalam komentator sosial dan kerja kampanyenya, Adrian adalah duta bidang ekonomi, sosial & kelestarian lingkungan – 'triple bottom line' yaitu Manusia, Planet, dan Keuntungan – dan pelindung badan amal Population Matters dan CHASE Africa serta beberapa organisasi amal lainnya. kampanye dan amal. Sebagai mantan Paramedis yang berkualifikasi, ia juga terlibat dalam proyek berkelanjutan yang menyediakan perawatan medis dan pendidikan kesehatan & kebersihan di daerah terpencil di Himalaya.

Adrian telah membawakan atau tampil dalam tiga film dokumenter yang disiarkan hingga saat ini: The Greenland Quest untuk National Geographic Channel, dan Footsteps of Thesiger dan In Inner Mongolia untuk Discovery Channel, dan sekarang menjadi presenter televisi dan dokumenter yang mapan. Buku pertamanya, Jejak Kaki Thesiger, diterbitkan pada tahun 2013, dan merinci perjalanannya selama 44 hari melintasi Gurun Arab. Buku keduanya, One Man's Climb: A Journey of Trauma, Tragedy and Triumph on K2, terbit pada tahun 2019. Buku ketiganya, tentang pembangunan manusia dan masyarakat, akan terbit pada tahun 2023/2024.

Sebagai Anggota Royal Geographical Society, dia telah tinggal dan bekerja di delapan negara di Dunia dan melakukan perjalanan ke lebih dari 100 negara. Di luar pendakian gunung dan ekspedisi, minatnya mencakup sebagian besar olahraga, khususnya rugby union, atletik dan panjat tebing, pembangunan manusia, politik & urusan internasional, kedokteran, kesehatan & nutrisi, astronomi, sains, film & musik, dan dia sesekali masih menjadi penyanyi dan gitaris di sebuah band

Topics

- Leadership
- Motivation
- performance
- Teamwork

rock.

info@londonspeakerbureau.my +603 2301 0988